



折り紙に熱中!



韓国の文化



仏像がたくさん!



綺麗なひょうたん

館報
はた

スージーちゃん スイカ7くん

令和8年1月1日現在

世帯数	6,449戸
人口	15,049人
男	7,292人
女	7,757人

文化祭・福祉ひろばまつり

まほろばに ひびく笑顔の はた日和
- 人も文化も笑顔も、ここに。-

10月25日(土)、26日(日)に、波田文化祭と第12回福祉ひろば祭りが開催されました!
51団体のご参加、2日間で延べ約2330名の方にご来場いただきました!



今年初めて参加しました!



華麗なフラメンコ!



色々試食できたよ!



まが玉作りに夢中♪



ガーデンコンテスト



ひろばまつりで魚釣りゲーム!シャボン玉スティック作り!



もちつき大会

5区
若い世代が躍動！
ソフトボール大会

11月9日(日)にソフトボール大会が開催されました。

5区からは子ども世代も参加し、多くの世代が入り混じり交流することができました。練習日も2日あり、休憩も忘れて汗だくになりながら、楽しく練習できました。

当日は4チーム総当たりでの試合でした。不思議なことに全チームが1勝1敗となり得失点差で予選1位となりました。5区は「ほんわか」「ゆ

第68回
松本市
市民スポーツ大会

10月12日(日)に第68回松本市市民スポーツ大会秋季大会が開催されました。

波田地区からは、軟式野球・ゲートボール・ソフトバレー・マレットゴルフの4競技が参加し、総合成績は出場32地区中7位でした。

- 軟式野球…1位
- ゲートボール…5位
- ソフトバレー
- (フリー) 7位
- (T180) 6位



各競技に参加された選手の皆様、大変お疲れ様でした。

○マレットゴルフ

(男子) 21位
(女子) 1位



るスポ」ですので、1位になってしまったのは神のいたずらでしょうか。決勝トーナメントでは初戦敗退でしたが、全員参加で楽しく試合をするこ

とができます。

とときで

試合後はこちらが本番とも

言うべき懇親会。成人はお酒

もいただ

いてさら

に気分も

高揚し、

若い世代

も交えて

楽しいひ

とときで

とときで

小学生女子
ソフトボールクラブ

中信地域で唯一の小学生女子ソフトボールクラブが波田にあります。チームの名前は「MAXジュニアーズ」。

私はそのチームで監督をやっています。波田小学校からは、3名入部しています。

ボールの大きさは大人より少し小さいサイズです。重さ

もあり、捕ったり投げたりすることはとても大変ですが、

ピッチャーはそのボールで80キロを超える速さで投げます。

苦勞しながらも、子どもたちはとても楽しみながら練習

や試合をやっています。

今年度は11の大会に出場し、準優勝した大会もありま

した。



冬の間は波田屋内ゲートボール場で、毎週元気いっぱい練習を頑張っています。

21区
拓魂祭

10月19日(日)、2年に一度の「拓魂祭」が執り行われました。

21区は「中下原」と呼ばれ、松本平を一望できる素晴らしい景勝の地です。今でこそ肥沃な農地となつていますが、

終戦直後の昭和21、24年にかけて、先人たちが満州から帰国して入植し、切り株だらけの

山林を開墾した土地です。

「拓魂祭」とは、地域が創造された歴史を後世に引き継ぐこと、この地を残してくだ

さつた先人方を偲び、今後も全員で力を合わせて頑張ろうと誓い合う祭事です。

21区は昔から「氣よしが良い」ことで有名です。「拓魂祭」は町会住民にとって最も大切にしている行事です。



さつた先人方を偲び、今後も全員で力を合わせて頑張ろうと誓い合う祭事です。

松本市立病院の
移転について

松本市立病院の開院は当初2028年3月の予定でしたが、分娩機能の廃止や医療情勢の変化に伴い、建設基本計画が見直されることになり

ました。総事業費も建設資材や物価の高騰、労務費の上昇で基本設計時の124億

から2025年6月時点で153億に上昇の見込みです。

開業までに様々な課題があると思いますが、関係者の皆様のご尽力により、安心・安全な病院が1日も早く開院さ



建設予定地

れますよう希望します。